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Pasukan Ukraina Mundur dari Severodonetsk

“Sayangnya, kami harus

menarik militer kami dari

Severodonetsk. Tidak ma-

suk akal untuk tetap ber-

ada di posisi yang rusak

setelah berbulan-bulan

pertempuran, karena jum-

lah orang tewas di wilayah

yang tidak dibentengi terus

bertambah setiap hari,” ka-

ta Kepala Administrasi

Militer Regional Luhansk,

Serhiy Haidai, dalam pida-

to di televisi setempat,

Jumat (24/6).

Haidai mengatakan, pa-

sukan Ukraina di Se-

verodonetsk telah meneri-

ma perintah untuk mun-

dur ke posisi baru, dan

melakukan serangan dari

sana. Menurutnya, situasi

di Severodonetsk tidak bisa

dipertahankan setelah

bombardemen sepanjang

waktu oleh pasukan Rusia

selama beberapa bulan.

Rusia kini meningkat-

kan serangan ke Lysy-

chansk dari Zolote dan

Toshkivka, sekitar 30 kilo-

meter ke selatan. Rusia

berusaha mengepung kota

terakhir di Luhansk yang

masih dikuasai Ukraina.

Sejumlah desa di Lysy-

chansk berhasil dikuasai

Rusia, termasuk Los-

kutivka, Rai-Oleksandriv-

ka serta Syrotyne. Haidai

mengabarkan Kremlin ju-

ga membombardir Hirske,

Zolote serta Vivchoyrovka.

Kantor berita TASS mela-

porkan Lysychansk telah

dikepung dan terputus dari

jalur pasokan, setelah jalan

yang menghubungkan ko-

ta itu ke Sieviersk berhasil

direbut. 

Presiden Ukraina Volo-

dymyr Zelenskyy mengata-

kan, serangan udara dan

artileri besar-besaran Mos-

kow ditujukan untuk

menghancurkan seluruh

wilayah Donbas, yang

mencakup Luhansk dan

Donetsk. Ia mendesak se-

kutu Ukraina untuk mem-

percepat pengiriman senja-

ta berat untuk menandingi

Rusia di medan perang.

Serangan Rusia makin

gencar setelah Uni Eropa

(UE) memberikan status

calon anggota Uni Eropa

kepada Ukraina, Kamis

(23/6) waktu Brussels.

Langkah tersebut merupa-

kan awal masuknya Ukrai-

na ke UE. Selain Ukraina,

status calon anggota UE ju-

ga diberikan kepada Mol-

dova.

Realisasi keanggotaan

Ukraina dan Moldova di

UE butuh waktu hingga 10

tahun. Prosesnya panjang

dan membutuhkan perse-

tujuan dari seluruh 27 ne-

gara anggota UE di hampir

setiap tahap. Ini berarti

ada banyak peluang bagi

negara-negara anggota un-

tuk menggunakan hak veto

mereka sebagai alat tawar-

menawar politik. (AP/Pra)

Jerman Tuan Rumah KTT G7
BERLIN (KR) - Jerman

menjadi tuan rumah

Konferensi Tingkat Tinggi

(KTT) Group of Seven (G7),

yang akan dibuka pada

Minggu (26/6) dan berlang-

sung selama tiga hari. Ini

merupakan kali pertama

Kanselir Olaf Scholz

memimpin presidensi G7.

KTT G7 akan berlang-

sung di Schloss Elmau,

Bayern, dan dihadiri kepa-

la negara serta kepala pe-

merintahan Amerika

Serikat, Kanada, Prancis,

Inggris, Italia, Jepang, dan

tuan rumah Jerman.

KTT itu digelar setelah

para pemimpin Uni Eropa

(UE) bertemu di Brussels

pada Kamis-Jumat (23-

24/6) untuk mempertim-

bangkan status Ukraina

sebagai calon anggota UE.

Dua KTT tersebut menguji

soliditas Barat untuk men-

dukung Ukraina.

Isu penting yang akan

dibahas dalam KTT G7 an-

tara lain Perang Ukraina

dan inflasi global yang sulit

dikendalikan. Akan diba-

has pula upaya membantu

Ukraina mengekspor biji-

bijian dan gandum.

Sedikitnya 25 juta ton bi-

ji-bijian dan gandum

Ukraina tertahan di pela-

buhan, khususnya di Pela-

buhan Laut Hitam. Jika bi-

ji-bijian dan gandum

Ukraina bisa diekspor ma-

ka krisis pangan yang

membayangi Timur

Tengah dan Afrika akan

bisa diatasi.

Dalam wawancara de-

ngan kantor berita Jerman

dpa, Scholz mengatakan

dirinya ingin meman-

faatkan pertemuan dengan

sesama pemimpin G-7 un-

tuk membahas prospek

jangka panjang Ukraina.

“Kami akan terus men-

dukung Ukraina selama

diperlukan,” kata Scholz,

meski mengakui bahwa

sanksi Rusia juga menim-

bulkan permasalahan di

dalam negeri Jerman.

Scholz menyatakan para

pemimpin G7 ingin me-

mastikan bahwa perhi-

tungan Presiden Rusia Vla-

dimir Putin tidak berhasil.

“Putin jelas berharap se-

muanya akan beres setelah

ia menaklukkan cukup

banyak wilayah (Ukraina),

dan komunitas internasio-

nal akan kembali seperti

biasa. Itu adalah ilusi,” tan-

dasnya.  (AP/Bro)

KR-dpa via AP

Kanselir Jerman Olaf Scholz.

KR-Istimewa

JEMAAH Ar-Raudhah  tour ke jabal magnet

atau bukit medan magnet di Mantiqoh Baidho’.

Dijadwalkan Sabtu (25/6) pagi ini mening-

galkan Madinah menuju Makkah. 

Susah Payah Masuk Raudhah
IBU-IBU jemaah Ar-Rahmah masuk Raudhah, Ra-

bu bakda salat Isya. Karu Wagiman Noto Wiyono

menginfokan, masuk Raudhah dilakukan dengan  su-

sah payah. Di Raudhah berdoa sambil menangis. (No)

Pengajian Persiapan ke Makkah
JEMAAH Hajar Aswad Kota, Bantul dan Sleman,

Kamis dini hari masuk Raudhah diantar Syekh

Ahmed. Kemudian bakda jemaah Bantul dibimbing

Ust Masruqi pengajian dan kordinasi keberangkatan

ke Makkah. Kemarin dikunjungi mantan Kabid PHU

Ahmad Fauzi SH. (Fie) 

Subuhan Dilanjut Salat Dhuha
KEGIATAN rutin jemaah KBIH Amanah

Magelang dengan salat  Subuh berjamaah di Masjidil

Harram dilanjut salat Dhuha. Aris Winarno, ketua

rombongan, mengabarkan,  Kamis (23/6) jamaah

mengikuti visitasi dan edukasi pra marzuma (Osy)

Ziarah ke Masjid Ghomamah
JEMAAH Pandanaran ziarah ke sejumlah masjid

bersejarah di sekitar Masjid Nabawi. Antara lain

Masjid Sayidina Abu Bakar, Sayidina Usman, dan

Masjid Ghomamah, tempat sholat Istisqo Nabi

Muhammad dan para sahabat. (Fie) 

Ziarah Seputar Madinah
JEMAAH Muslimat NU Darul Quran berziarah se-

putar kota Madinah. Dipandu KH Kharis Masduki

berkunjung ke Masjid Quba melewati Masjid Ijabah

dan Masjid Bilal, kemudian ke Jabal Uhud, masjid

Qiblatain dan Khandaq serta ke kebun kurma. (Fie) 

KYIV (KR) - Pasukan Ukraina terpaksa mundur dari Severo-
donetsk, dan diperintahkan menyerang dari posisi baru. Langkah
itu diputuskan setelah Rusia menghancurkan sebagian besar in-
frastruktur kota di Ukraina timur itu akibat serangan tanpa henti
selama berbulan-bulan. Lebih dari 90 persen rumah terbakar, dan
sekitar 80 persen rumah rusak parah.

KR-AP Photo/Efrem Lukatsky

Sebuah gedung apartemen di Donetsk rusak berat

akibat serangan Rusia.

IKUT KEJURNAS PANAHAN

4 Atlet Kulonprogo Pamit Pj Bupati
WATES (KR) - Empat

atlet panahan Kulon-

progo yang akan meng-

ikuti Kejuaraan Nasional

(Kejurnas) panahan se-

nior di Palangkaraya,

Kalimantan Tengah pa-

mitan dengan Pj Bupati

Kulonprogo, Drs Tri

Saktiyana MSi di Ruang

Dinas Bupati setempat,

Kamis (23/6) siang.

Acara dihadiri Asisten

Pemerintahan dan Kese-

jahteraan Rakyat Pem-

kab Kulonprogo Drs Jazil

Ambar Wasan, Kabid

Pora Disdikpora Kulon-

progo Akhid Nur Hartono

SPt MM, Ketua KONI

Kulonprogo Kusdira BA,

Bidang Binpres Perpani

Kulonprogo Sriyono SPd

dan para atlet.

Sriyono SPd menyam-

paikan, Kejurnas dise-

lenggarakan pada 27

Juni-3 Juli 2022. Seba-

nyak empat atlet dari

Kulonprogo berhasil lolos

seleksi untuk mengikuti

Kejurnas, yakni Dhani

Diva Pradana, Frederico

Rifki dan Sania Zahra

Jasmine yang akan ber-

tanding di nomor com-

pound serta Budi Warsito

yang akan turun di nomor

barebow.

“Empat atlet Kulon-

progo ini akan berangkat

bersama atlet panahan

DIY pada 27 Juni. Per-

siapan telah dilakukan

dengan latihan intensif

setiap Selasa sore, Kamis

sore, Sabtu pagi dan

Minggu pagi Kami mohon

doa restu Bapak Pj

Bupati agar para atlet

bisa meraih prestasi di

Kejurnas,î katanya.

Pj Bupati Kulonprogo,

Drs Tri Saktiyana MSi

menyampaikan apresiasi

atas prestasi yang di-

torehkan panahan Kulon-

progo di berbagai event,

baik kepada pengurus

Persatuan Panahan Indo-

nesia (Perpani) Kulon-

progo maupun para atlet.

“Panahan menjadi

salah satu cabang olahra-

ga (cabor) unggulan Ku-

lonprogo. Kami berharap

para atlet bisa mengede-

pankan sportivitas, men-

jaga kondisi Kesehatan,

pola makan dan kebu-

garan selama bertanding

di Kejurnas agar dapat

meraih prestasi optimal,”

pesan Bupati.      (Dan)-d

MENUJU PORDA DAN PEPARDA 2022

Dispora Sleman Kebut Pembangunan Venue

Kepala Dispora Sleman,

Agung Armawanta belum

lama ini menegaskan per-

baikan dan pembangunan

dilakukan di sejumlah titik

di antaranya Stadion Ma-

guwoharjo, GOR Kle-

bengan, Lapangan Tenis

Tridadi, Gedung Kesenian

dan GOR Pangukan. 

“Sebagai tuan rumah,

kami telah menyiapkan se-

mua hal baik soal venue

pertandingan, keamanan,

transportasi, pembukaan

dan penutupan maupun

promosi,” tegas Agung

Armawanta. 

Ia menambahkan Sta-

dion Maguwoharjo akan di-

gunakan untuk acara pem-

bukaan dan penutupan.

Selain itu, pembangunan

Lapangan Tembak di sisi

barat stadion kebanggaan

masyarakat Sleman terse-

but tengah dilakukan.

Di GOR Klebengan te-

ngah dilakukan perbaikan

lantai sebagai tempat pe-

nyelenggaraan cabang

olahraga bola basket. Per-

baikan papan panjat untuk

cabor panjat tebing pun

sedang dalam proses. 

“Lapangan Tenis Tridadi,

Gedung Kesenian dan

GOR Pangukan juga se-

dang dalam proses per-

baikan. Semoga semuanya

segera selesai dan siap di-

gunakan,” lanjut Agung

Armawanta. 

Ia menambahkan, jika

sesuai target, perbaikan

dan pembangunan venue

ditargetkan selesai pada

akhir bulan Juli menda-

tang. Sehingga atlet-atlet

Sleman dapat mencoba

venue dan siap digunakan,

September nanti.  “Juli

akhir nanti, target kami

sudah bisa digunakan,”

tambahnya.

Ia pun berharap, persi-

apan atlet-atlet Sleman

menuju Porda dan Pe-

parda DIY 2022 dapat ber-

jalan maksimal. Sehingga

target juara umum tiga

kali berturut-turut dapat

tercapai. “Kami berharap

gasnya ditambah lagi.

Agar atlet-atlet benar-be-

nar dalam kondisi siap,”

tegasnya.               (Yud)-d

BANTUL (KR) - Pelatih

PSIM Yogya, Imran Nahu-

marury mengaku masih

belum puas dengan per-

mainan timnya saat berte-

mu tim sepakbola Bantul

yang dipersiapkan untuk

Pekan Olahraga Daerah

(Porda) XVI DIY 2022.

Meski meraih kemenangan

telak 5-2, namun dari sisi

permainan masih banyak

yang perlu diperbaiki.

”Tim ini masih berproses,

saya belum puas. Tapi saya

mengapresiasi para pe-

main, mereka mencoba un-

tuk memahami dan meng-

aplikasi apa yang saya

mau. Tadi kita lihat lawan

gol dia bagus, berarti ada

kesalahan disitu, kita tentu

akan perbaiki lagi,” terang

Imran kepada wartawan

usai pertandingan yang

berlangsung di Stadion

Sultan Agung.

Meski masih melihat ba-

nyak hal yang perlu diper-

baiki, namun Imran men-

gapresiasi perkembangan

tim besutannya yang se-

cara step by step mulai ber-

kembang. Dengan kenya-

taan adanya perkembang-

an tersebut, dirinya sangat

yakin ke depan permainan

anak asuhnya akan bisa

lebih maksimal.

Dalam kesempatan ter-

sebut Imran juga mene-

rangkan, terkait gol yang

dilesakkan lawan, pihak-

nya tidak ingin hanya

menyalahkan pemain atau

lini tertentu. 

”Kita harus lihat proses

terjadinya gol dari mana,

kita perbaiki dari depan,

tengah, dan lini perta-

hanan. Ini menjadi pembe-

lajaran bagi pemain di-

mana mereka melawan

tim dengan organisasi

bagus,” jelasnya.

Dalam pertandingan ke-

marin, PSIM sukses ung-

gul 4-2 terlebih dahulu di

babak pertama dimana

empat gol tersebut dicetak

Johan Yoga Utama, Andre

Agustiar dan dua gol lain-

nya dilesakkan oleh Yudha

Alkanza. Satu gol yang

dilesakkan pada babak ke-

dua dicetak Serdhy Ephy-

fano. Sementara dua gol

tim Porda Bantul dile-

sakkan pada babak perta-

ma oleh Andriansyah.

Saat ini, lanjut Imran,

dari pertandingan uji coba

ini dirinya akan terus

melakukan perbaikan dan

pengembangan permainan

tim. ”Yang penting kan

bagaimana mereka mau

berkembang dari hari ke

hari, minggu ke minggu,

bagaimana cara defending

mereka, bagaimana cara

menyerang mereka, bagai-

mana transisi, bagaimana

set piece. Misal contoh set

piece kita baru latihan satu

hari kemarin, sementara

kita lihat tadi gol kita dari

set piece,” jelasnya.

Sementara itu CEO

PSIM, Bima Sinung Wi-

dagdo mengatakan, laga

uji coba dengan tim-tim

Porda di DIY, seperti tim

Kulonprogo, Bantul dan

Kota Yogya pada Sabtu

(25/6) mendatang sengaja

digelar untuk melihat per-

kembangan hasil latihan

yang selama tiga pekan ini

dilakukan. ”Tujuan uta-

manya untuk melihat hasil

latihan tim yang telah ber-

jalan 3 minggu. Materi

yang telah diberikan tim

pelatih akan diaplikasi

para pemain di lapangan

seperti apa,” jelasnya.

Selain itu, uji coba dengan

tim-tim lokal ini juga ditu-

jukan untuk melihat sejauh

mana peningkatan kondisi

fisik, pola pertahanan dan

penyerangan yang mulai

minggu ini materinya dibe-

rikan. Selain itu, tim pelatih

juga tengah menyiapkan ke-

siapan mental para pemain

menuju kompetisi Liga 2

mendatang.                 (Hit)-d

MENANG 5-2 ATAS PORDA BANTUL

Imran Belum Puas Permainan PSIM 

SLEMAN (KR) - Dinas Pemuda dan Olahraga (Dispora) Kabupa-
ten Sleman ngebut melakukan perbaikan maupun pembangunan ve-
nue pertandingan jelang tuan rumah Pekan Olahraga Daerah (Porda)
XI DIY 2022 dan Peparda III DIY 2022, September mendatang. 

KR-Antri Yudiansyah

Pengurus KONI Sleman melihat perbaikan venue

panjat tebing di GOR Klebengan, Sleman.

KR-Dani Ardiyanto

Atlet panahan Kulonprogo (kanan) pamitan de-

ngan Pj Bupati Kulonprogo, Drs Saktiyana MSi

sebelum mengikuti Kejurnas di Palangkaraya.

KR-Adhitya Asros

Laga uji  coba antara PSIM Yogya (hitam) kontra

tim Porda Bantul di Stadion Sultan Agung, Kamis

(23/6) pagi. 


